



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

38 m²

Réf. MZICP1033

219 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé en plein cœur du très recherché Carré d'Or d'Antibes, dans une résidence sécurisée de standing avec gardien, découvrez ce superbe 2 pièces entièrement rénové avec goût. Au calme absolu tout en étant à proximité immédiate des plages et des commerces, cet appartement offre un cadre de vie privilégié. Vous serez séduit par son spacieux séjour lumineux avec cuisine ouverte moderne, entièrement équipée, donnant sur un agréable balcon. L'espace nuit propose une belle chambre avec rangements intégrés. La salle de bain, contemporaine, dispose d'une élégante douche à l'italienne, WC, ...

Ideally located in the heart of the highly sought-after Carré d'Or area of Antibes, in a secure, high-end residence with a caretaker, this superb one-bedroom apartment has been fully renovated with style. Peaceful yet just a short walk from beaches and shops, the property offers an exceptional living environment. The bright and spacious living room features a modern open-plan kitchen, fully equipped, opening onto a pleasant balcony. The sleeping area includes a beautiful bedroom with built-in storage. The contemporary bathroom offers a walk-in shower, WC, heated towel rail, and vanity ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE C&A

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com